

## NOTA DE PRENSA

### NUEVA TEMPORADA DE OP SXXI

- *OP SXXI* *regresa a sus orígenes con un nuevo formato: cantantes anónimos, más jurados, más formaciones, más talento.*
- *Vuelven los jueves verbeneros a TPA*

Xixón/Gijón, 19 de febrero de 2020

Mañana jueves 20 de febrero, a las 22:15 horas, Orquesta Principado SXXI estrena su séptima temporada en TPA. El talent show de la televisión asturiana regresa este 2020 a sus orígenes y lo hace con cantantes anónimos que lucharán por convertirse en la mejor voz de la verbena asturiana.

Durante las próximas semanas pasarán por el escenario de OP SXXI decenas de aspirantes con el objetivo de ser uno de los doce seleccionados por las seis orquestas asturianas: Grupo Tekila, Grupo Dragón, Grupo Vivians, Orquesta Waykas, Orquesta Pasito Show y Orquesta Versión Original. Cada orquesta elegirá a dos concursantes y los guiará a lo largo del concurso.

El programa, presentado por el cantante Mario Álvarez, contará con nuestro jurado profesional, integrado por los artistas Marga González, del grupo Tekila, Luismi Fernández, del grupo Assia, y por el manager de Tekla Producciones Artísticas, Roberto Outes.

Un espacio para toda la familia y todas las edades que, a partir de este jueves regresa al prime time de TPA, y que tras 6 años en antena sigue recibiendo el

respaldo de una amplia audiencia en televisión, y que mantiene una legión de fans en redes sociales.

La mejor alternativa para la noche de los jueves: entretenimiento de calidad con música en directo de las mejores formaciones. Descubre en esta edición el talento de esos asturianos y asturianas que llevan dentro un artista de talla mundial. Descubre el talento de nuestra tierra.